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結 果 

 

２ 協議事項 

 

 

（１）令和４年度扶桑町一般会計６月補正予算について       承認 

  （２）令和４年度５月要・準要保護児童生徒の認定について    承認 

  （３）当面の諸課題について 

  

      

３ 連絡事項  

 （１）行事予定表について             
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令和４年５月定例教育委員会会議録 

 

日時 令和４年５月１８日（水） 

午前１０時００分 

場所 扶桑町図書館 

１ あいさつ 

 

２ 協議事項   

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

 

主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 はじめに（１）令和４年度扶桑町一般会計６月補正予算について、説明

をお願いします。 

別紙１「令和４年６月定例会補正予算にかかる説明資料」をご覧くださ

い。学校教育課につきまして、説明させていただきます。 

先ず、歳入からです。款１５国庫支出金、項２国庫補助金、目８教育費

国庫補助金、節２小学校費補助金１，９０３千円の新規計上です。今年度

実施の扶桑東小学校非構造部材耐震化改修工事に学校施設環境改善交付

金の内定通知を受けましたので計上させていただきました。また、節３中

学校費補助金２５，６１３千円の新規計上です。これも扶桑北中学校体育

館大規模改修工事に学校施設環境改善交付金の内定をいただきましたの

で計上させていただきました。   

次に款１６県支出金、項２県補助金、目９教育費補助金、節１教育総務

費補助金４５７千円の増額補正です。これは、学校教育課内に１名スクー

ルソーシャルワーカーを配置していることに対して、８００千円の県補助

金を見込んで計上しておりましたが、上限８００千円になっていました県

の要綱が改正され扶桑中学校内の１名スクールメンタルサポーターを対

象とすることが認められたため、１，２５７千円の令和４年度愛知県スク

ールソーシャルワーカー活用事業費補助金の内定通知を受けたことによ

る増額補正です。同じく、教育総務費補助金３３０千円の新規計上です。

新たに学習指導員配置事業費補助金の内定通知を受けたものです。これは

小中学校の特別支援員についての補助申請を新規に行い、教育支援体制整

備事業費補助金の内定通知によるものです。 

次に款１６県支出金、項３委託金、目４教育費委託金、節３小学校委託

金で７０千円の新規計上です。これは、今年度柏森小学校が愛知県教育委
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員会から令和４年度キャリアスクールプロジェクト「つなぐ」の事業推進

対象校に選定されたためです。 

最後に、款１９繰入金、項２基金繰入金、目４学校教育施設建設基金繰

入金、節１学校教育施設建設基金繰入金です。これは先に説明しました扶

桑東小学校非構造部材耐震化改修工事と扶桑北中学校体育館大規模改修

工事が国庫補助金の対象になったことにより、学校教育施設建設基金繰入

金の繰入額を精査し、扶桑東小学校非構造部材耐震化改修工事１，１０３

千円の減額、扶桑北中学校体育館大規模改修工事６，４１３千円の減額と

なり、合わせて７，５１６千円の減額としました。 

続きまして、歳出について説明させていただきます。款１０教育費、項

２小学校費、目２教育振興費、節１２の委託料です。歳入で説明しました

柏森小学校で実施するキャリアスクールプロジェクト推進事業委託料を

７０千円計上しています。 

最後に同じく、款１０教育費、項３中学校費、目２教育振興費、節１２

委託料です。これは令和６年度に研究発表が決まっております扶桑中学校

研究委嘱のため、２００千円を新規計上しました。説明は以上です。 

ご意見、ご質問等ありますでしょうか。 

キャリアスクールプロジェクト推進事業ですが、柏森小学校の取り組み

はどんなものでしょうか。 

毎年中学校では職場体験を行っていますが、その小学校版です。将来の

職につなげるいろいろな職種について、外部から講師を招いて体験させる

ものです。柏森小学校では、町内のお菓子屋さんを講師としてお菓子作り

を経験させる計画です。この事業の対象校は、愛知県内小学校のうち選定

された３６校で柏森小学校はその１校です。 

柏森小学校では、もの作りの喜びから仕事につながっていくことをねら

いとされています。 

その他、よろしかったでしょうか。ないようですので、令和４年度扶桑

町一般会計６月補正予算についてご承認していただけますでしょうか。 

はい。 

 続きまして（２）令和４年度５月要・準要保護児童生徒の認定について、

説明をよろしくお願いいたしします。 

それでは別紙２をご覧ください。令和４年４月申請の要保護生徒１名、

準要保護児童と生徒２名です。認定要件区分につきましては、要保護につ

きましては生活保護法の規程による要保護者ということになります。ま

た、準要保護児童生徒につきましては記載の要件の通りです。４月定例教

育委員会で認定されました人数と合わせますと要・準要保護の児童は１０

８名、生徒は６８名になります。児童生徒合わせまして１７６名になりま
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す。以上です。認定よろしくお願いします。 

ご質問等よろしかったでしょうか。ないようですので、それでは、ただ

いまの件につきまして、ご承認いただけますでしょうか。 

 はい。 

 それでは、（３）当面の諸課題についてお願いします。 

別紙、扶桑町教育委員会５月当面の諸課題をご覧ください。 

 学校教育から説明させていただきます。 

 コロナ感染者数につきまして、４月２１日から５月１３日までの状況を

お伝えします。感染者数は、柏森小学校９名、高雄小学校１名、山名小学

校６名、扶桑東小学校２名、扶桑中学校３名、扶桑北中学校４名というこ

とです。まだまだこの状況が続きますが、時々感染者０の日もあり、少な

くもなってきていますがまだ安心は出来ません。なお学級閉鎖につきまし

て、山名小学校が５月１１日から１３日までの３日間行いました。連休が

明けまして突然１学級において４名の感染者が判明しました。子どもの安

心安全ということと文科省の基準に合わせて、今年度初めての学級閉鎖を

実施しました。この学級で陽性者以外の児童２１名と担任や学級児童と関

わっている教師に体調不良の不安などに対応するために、担任にＰＣＲ検

査の実施、児童に抗原検査キットを前日の１０日に配付しました。本日回

収します。どれくらい使用されたか、この回収で分かりますが、それ配付

以後の感染者は出ておりません。また、担任以外の教師に対しても仕事が

滞る心配もありますので検査キットを渡しました。コロナ感染対応につい

ては以上です。 

 次に新制服検討委員会について、５月２０日に予定しております。年度

が替わりまして、最初の委員会です。今回の協議でだいたいのことが決ま

るのではないかと思います。一つ目は、３つの冬服モデルの制服案につい

て業者から提案してもらい、それをもとに小学校５年から中学校３年の各

家庭にアンケートを取るという流れを承認していただきます。二つ目は、

制服の下に着るものをどうしたらよいかということです。現在もポロシャ

ツが許可されていますが、ブレザーになりますので、普通のカッターシャ

ツかブラウスか、ポロシャツも許可するのかということです。さらに三つ

目は、ネクタイやリボンなどについて協議されます。新制服の見本につい

ては、中学校や小学校に展示して子どもたちに見てもらいます。また、広

く町民の方にも見てもらうためにも中央公民館のロビーに展示してもら

う予定です。そして、小学校５年から中学校３年までの子どものいる１家

庭にアンケートを提出してもらい、それをもとに新制服について決定して

いきたいと思います。 

 次に学校訪問ですが、山名小学校、柏森小学校、扶桑北中学校と続きま
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す。高雄小学校も前期にありますが、今年は１０月に研究発表があるため、

学校訪問では帳簿等の点検だけですので、教育委員の皆さんの学校訪問は

ありません。それに変わって研究発表に出席していただきます。私も今回

の高雄小学校の学校訪問はしません。 

 授業公開がありません。私と大口町指導主事だけの訪問となります。 

 学校給食共同調理場運営委員会は、６月３０日共同調理場で開催予定で

す。予定よろしくお願いします。なおコロナ対応で会場が変更になるかも

しれませんのでご承知ください。 

 続きまして生涯学習について説明します。 

 地域学校協働推進員会が５月１３日に開催されました。学校教育課から

生涯学習課に移行しまして、学校と地域の願いが一致するよう動いていま

す。よろしくお願いします。 

 チャレンジディが５月２５日にあります。健康推進のためスポーツに取

り組みます。よろしくお願いします。生涯学習は以上です。 

 報告・連絡事項に移ります。 

 春の叙勲で大澤外美元高雄小学校長が、瑞宝双光章・教育功労を受章さ

れました。 

 ５月１３日に愛知県町村教育長会議の総会・研修会がありました。新年

度になり新しい体制で進めていくということで、教育長３年目の私が理事

に選出されました。令和５年度には東海北陸町村教育長会議愛知大会があ

りますので忙しくなるかなと思っています。 

全国町村教育長会総会が５月１６日に東京で開催されました。 

昨日、丹葉地方教育事務協議会があり、加藤・千田教育委員と参加しま

した。ありがとうございました。協議事項は昨年度の丹葉地方教育事務協

議会事業報告及び歳入・歳出決算書の協議がなされ承認されました。 

話題として、愛知県及び全国の今日的な課題について報告させていただ

きます。 

先ず愛知県です。県教職員課から「当面する人事行政の課題」について

説明がありました。［以下、「当面する人事行政の課題」について説明］ 

県立高等学校再編将来構想というものがありまして、何回も話題にはな

っています。公立学校の定員が減ってきたということで、この地域の高校

も対象となっており検討もされています。また、中高一貫高校についても

説明がありました。県立の学校ということでこの地域の小中学校の今後に

もどのように影響するかということにもなります。他にも定時制高校やサ

ポート校などの話題がありました。 

また、不祥事について例をあげて説明されました。 

働き方改革については、在校時間の上限のデータはすごくよくなってい
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ることや、人的サポートをしていくことの説明がありました。 

定年引き上げや教員評価制度については、いつも皆さんに説明している

内容や教員志望者の減少や人事異動、特に今後尾張と三河と比べた管理職

の年齢層についての話がありました。 

次に全国です。全国町村教育長総会が２年ぶりに開催されました。東京

工業大学リベラルアーツ研究教育院教授の上田紀行氏の記念講演があり

ました。［講演内容の紹介］その後、３教育長から実践発表がありました。

［実践発表の紹介］ 私からは、以上です。 

何かご質問はありますか。 

山名小学校の学級閉鎖中、家庭での過ごし方、家庭学習はどうなってい

ますか。 

担任が毎朝オンラインで朝の会で体調を聞いたり課題の確認をしたり、

オンラインでも授業の様子を配信しました。また、帰りの会もオンライン

で振り返りも行いました。 

家庭学習については、基本的には課題のプリントを事前に配付しており

ます。 

オンラインは、現在どの程度実施されていますか。 

基本的に国語や算数などのライブ配信を実施しています。コロナ関連で

学校を長期に欠席しなくてはならない場合等を対象としています。対面と

オンラインの同時進行は、先生方のかなりの負担になりますので、先生の

授業の様子をライブで配信してます。［活用事例の説明］ 

その他、ご質問等ありませんか。 

 

 

３ 連絡事項 

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

教育次長及び

各課長 

次に移りたいと思います。（１）行事予定についてお願いします。 

別紙３をご覧ください。［別紙３にて行事説明］ 

 

 

４ その他 

発言者 発言の要旨 

指導主事 

 

 

 その他、何かございますか。ないようですので、５月定例教育委員会を

閉会します。 

 

 


